Tagesordnungspunkt 6.3 Mitteilungen und Anfragen - Beleuchtung alte Schule

Ratsmitglied Kissel nimmt Bezug auf den Sturz einer Person an der alten Schule. Er gibt zu bedenken, dass die Stelle durch eine hellere Glühbirne besser beleuchtet werden könnte.

Dem Vorsitzenden ist die Problematik bekannt. In Vergangenheit wurden auf den Stufenkanten der Außentreppe bereits weiße Streifen angebracht, um die Sichtbarkeit und somit die Trittsicherheit zu verbessern.

Die Räumlichkeiten im Erdgeschoss sind an einen Verein bzw. die freiwillige Feuerwehr vergeben. Es ist allerdings fraglich, ob die oberen Räume aufgrund des Treppenaufstiegs etc. und der damit verbundenen Sicherheitspflicht der Ortsgemeinde weiterhin vermietet werden sollen.